

# 2学年通信

R 1. 7. 9  
発行  
No. 18  
文責 富所 淳子

期末テストの  
反省と目標時間  
達成者の表彰を  
行いました。今後  
も、良い学習習慣  
を続けましょう。

## 頑張りました！クラスマッチ！！

昨年に続き、「王様ドッジボール」「長縄跳び」の2種目で、クラスマッチを行いました。ドッジボールで、3年生と互角に戦う姿は、とてもかっこよかったです。長縄跳びでは、互いに声を掛け合う姿から、チームワークのよさが感じられました。



各組とも、作戦会議や円陣で、士気を高めました。中には、作戦が仇になってしまった組もあったようでしたが……。どの組も必死に「王様」を守り、精一杯戦いました！



「王様ドッジボール」では、1組が3位になりました。トーナメントで、唯一の2年生対決となった1組 vs 3組は1組の勝ち。白熱した戦いでした。



王様1人が残った状態から、最後の反撃を試みた3組でしたが、3年生の壁は厚かった…。王様、よく頑張りましたね！  
周りは、王様を守る厚い壁を次々と撃破していった人たち。全く容赦ない…。獲物を狙うようで、目力がすごい…。怖い…。壁になったみなさん、よく耐えましたね。



1組は、頼人くん&正太郎くん、  
2組は、千秋くん&晃大くん、  
3組は、翔くん&悠太くんが  
長縄の回し手を務めました。  
最高記録は、1組：15回、2組：  
30回、3組：16回でした。  
みなさん、お疲れ様でした！

